
В стены Красного Здания 1505 я попала в далеком 2011. Мы переехали
в Богородское, и мама начала активные поиски новой школы. Позднее, она
часто вспоминала о том, что на школу она наткнулась «чисто случайно» и не
без страха в голосе рассуждала о том, что «было бы, если этого не
случилось». А я до сих пор верю, что случайностей не бывает, и в Гимназию
меня привела судьба.

На самом деле, тогда мы даже не подозревали, насколько сильно
поступление в Гимназию изменит мою жизнь. 1505 стала для меня
микромиром, который, как бы пафосно это ни звучало, дал мне все ресурсы
для личностного и образовательного роста. Жизнь школы стала моей
жизнью. Уроки всегда плавно перетекали в подготовку к балам, концертам,
турслетам, турнирам… Поэтому, домой я часто уходила поздним вечером.
Особенно накануне выездов многие из нас входили в режим «прийти домой,
чтобы поспать и вернуться до первого урока, чтобы еще раз прогнать номер».
И нам это безумно нравилось! Ведь мы уходили, чтобы вернуться. Каникулы
всегда были заняты поездками по России, которые уже тогда привили мне
большую любовь к путешествиям.

Школа стала для меня источником знаний, вдохновения и понимания
того, что если я что-то задумаю, то обязательно смогу придумать, как это
реализовать. Я всегда говорила, и буду говорить, что для тех, кто
действительно, хочет чему-то научиться, Гимназия даст все ресурсы. Как-то
так получилось, что я всегда была очень жадной до знаний, а учителя,
которые со мной работали, всегда хотели ими делиться. Я всегда получала
помощь, в которой нуждалась. Ни разу я не слышала о том, что «мне нужно
разобраться самой» или что «второй раз мне это объяснять не будут». Если
что-то было непонятно, мне объясняли и второй, и третий, и десятый раз. Я
искренне верю, что мое поступление в университет стало возможным именно
благодаря Учителям 1505, которые всегда помогали, поддерживали и
говорили, что мы справимся и сдадим.

И мы сдали! Все ЕГЭ, которые я сдала, давали мне поступление на все
факультеты, на которые я подалась. Там был и ЮрФак МГУ, и Мировая
Экономика в Вышке, и Международные Отношения в Вышке. Я до сих пор
вспоминаю о том, как перекладывала аттестат с факультета на факультет,
потому что не могла определиться, а друзья не без зависти подшучивали о
том, что «нам бы твои проблемы». После долгих метаний я остановилась на
факультете Мировой Экономики и Мировой Политики НИУ ВШЭ. Уже



потом, постфактум, я поняла, что бюджетных мест было всего 50, а подалось
на них больше 1000 абитуриентов. И я была как раз среди 50 счастливчиков.

Начав учиться в университете, я поняла, что школа вложила в меня
гораздо больше, чем просто предметные знания, которые позволили мне
хорошо сдать ЕГЭ. Школа научила меня рассуждать, искать информацию,
работать с текстом, не бояться отстаивать свою точку зрения. В сегодняшнем
мире эти навыки гораздо важнее простой эрудированности. Ведь посчитать
уравнение или найти дату нужного события можно, задав нужный запрос в
поисковике. А вот построить логические цепочки, аргументировать свою
позицию и убедить в ней других нужно уметь самому. Та научная
деятельность, которой мы занимались в старших классах, очень сильно
помогла в университете. Уже на первом курсе я понимала, что такое
«источник» и как правильно с ним работать. Я могла погружаться в
написание исследовательских работ в то время, как некоторые из моих
однокурсников искренне удивлялись тому, что Википедию в списке
литературы лучше не указывать.

Но самое главное, Гимназия научила меня развивать то, что сейчас
принято называть софт-скиллами. Педмастерские, проекты, организация
самых разных выездов – это ведь все про умение взаимодействовать с
другими людьми. Про умение понимать, что все люди разные и с ними нужно
уметь договариваться. Про умение быть лидером, встраиваться в новые
контексты и не бояться нового. И Школа в этом плане тоже стала для меня
трамплином, прыгнув с которого, я уверенно взяла высоту.

После второго курса я взяла академический отпуск и на 8 месяцев
уехала учиться в США, на третьем курсе – в Германию. Тут, наверное, стоить
отметить, что оба раза я уезжала по стипендиям, и случилось это тоже
благодаря нашей школе. Ведь в Гимназии всегда учили стучаться во все
двери, даже если кажется, что они закрыты на большой и крепкий замок.
Именно это помогло мне поверить в свои силы и пройти отборы на
программы, которые позволили приобрести интернациональный опыт.

После двух лет международной стажировки я вернулась в Россию, и в
этом году закончила бакалавриат Вышки, причем с красным дипломом!
Сейчас я работаю в московском офисе Mars в департаменте финансовой
аналитики. Планов на будущее очень много! Хочется закончить магистратуру,



углубить свои знания в области маркетинга, финансов, аналитики. А вообще
любовь к путешествиям, которую мне привили в школе, до сих пор со мной и
когда-нибудь я обязательно отправлюсь в кругосветку!


